

Sehr geehrte Musikerinnen und Musiker
des Musikvereins Maßbach,

es ist mir eine große Freude und Ehre zugleich,
die Schirmherrschaft über die Feierlichkeiten
zum 50. Jubiläum des Musikvereins in meiner
Heimatgemeinde übernehmen zu dürfen.

Ein halbes Jahrhundert Vereinsgeschichte sind
ein guter Grund zum Feiern. Als in Maßbach im
Jahr 1969 die Idee entstand einen Musikverein
zu gründen, hatte gerade erstmals ein Mensch den Mond betreten.

Ein kleiner Schritt für Neil Armstrong, aber ein großer für die Menschheit.

Ein Spruch, der, leicht abgewandelt, auch für den Musikverein zutrifft. Was im
Dezember 1969 mit einer ersten Musikstunde, zu der Toni Kümmeß damals
28 Buben und Mädchen begrüßen konnte, begann, war ein Meilenstein für Maßbach.
Wenige Monate später und bis heute hatte und hat meine Heimatgemeinde eine
Kapelle, die aus dem gesellschaftlichen und kulturellen Leben des Ortes nicht
mehr wegzudenken ist und die niemand missen möchte. Sie und Ihre wertvolle
Arbeit sind ein wichtiges und unverzichtbares Stück Maßbach.

Schaut man in den Veranstaltungskalender der Gemeinde, dann erkennt man
schnell, dass viele Termine ohne die Unterstützung der Musikerinnen und Musiker
kaum vorstellbar sind. Ob Maibaumaufstellen, Gewerkschaftskundgebung, Pfarrfest,
Allerheiligen oder Palmsonntag – der Musikverein ist dabei. Dazu kommen die
eigenen „Highlights“ des Musikerjahres – das Neujahrskonzert, der Flohmarkt zur
Kirchweih oder das neueste Projekt, der Singabend im Herbst.

Stets haben Sie dabei die Zukunft im Blick. Die Ausbildung des Nachwuchses spielt
eine wichtige Rolle. Es werden dabei mit viel Engagement nicht nur musikalische
Fertigkeiten, sondern auch soziale Kompetenzen, das Miteinander und ein ab-
wechslungsreiches Vereinsleben vermittelt.

Auch das und vieles mehr machen den Musikverein zu einem echten Maßbacher
Aushängeschild. Machen Sie weiter so!

Alles Gute zum 50. Geburtstag und für die Zukunft

Ihre 
Sabine Dittmar, MdB



13.-14. Juli

50 Jahre Musikverein Maßbach

Ort: Schützenhaus Maßbach

SA. 13.07.	ab 18 Uhr Festbetrieb mit den Stammtischmusikanten aus Ballingshausen
	ab 21 Uhr  FREIER EINTRITT
SO. 14.07.	ab 11 Uhr Fischfest Festbetrieb mit der Lauertalkapelle Rothhausen und der Trachtenkapelle Theinfeld